

## **Second départ pour le Grand Fare**

by Lettre de la Pierre - lundi, juin 14, 2010

<http://correspondances.fr/second-depart-pour-le-grand-fare/>

La CDAC a donné son accord au projet Grand Fare reformulée par le promoteur belge Codic à Farébersviller (Moselle) suite à un premier rejet en juillet dernier. Le centre commercial réduit sa surface prévisionnelle de 8 000 m<sup>2</sup> Shon. Le projet actuel de 28 000 m<sup>2</sup>, qui mobiliserait un investissement de 150 millions d'euros, n'est pas encore définitivement acté. Les commerçants de l'Est mosellan entendent contester la décision de la CDAC à l'échelon national.